

NOVA TELLVS

ANUARIO DEL CENTRO DE ESTUDIOS CLÁSICOS

**XXV ANIVERSARIO DEL
CENTRO DE ESTUDIOS CLÁSICOS**

HOMENAJE

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
INSTITUTO DE INVESTIGACIONES FILOLÓGICAS

El Centro de Estudios Clásicos, creado en 1967, llega en 1992 a su xxv aniversario. Por eso, como un homenaje a este acontecimiento, hemos querido reunir algunos recuerdos y hacer algunos recuentos de labores. Se ha tratado de traer a la memoria sus orígenes y hechos relevantes, la historia del Centro y algunos aspectos de lo producido en él, como este anuario y las colecciones que han ido formando nuestros investigadores.